



de Hacienda le niega la posibilidad de recibir donaciones privadas con beneficio tributario para el donante.

En momentos en que Chile requiere y demanda más cohesión social, la burocracia gubernamental aparece extraviada, levantando barreras contra quienes con seriedad y compromiso trabajan por una educación más justa, integradora y diversa. Se perjudica no a una supuesta élite, sino a un programa educativo que favorece una educación en la que jóvenes de distintos orígenes comparten sus trayectorias escolares, aprenden juntos, derriban las barreras sociales y, en definitiva, construyen convivencia democrática.

Apelamos públicamente al buen criterio que siempre ha tenido el ministro de Hacienda, Mario Marcel, para que reordene las prioridades y la sensibilidad social, que son tan necesarias en la repartición a su cargo.

YASNA PROVOSTE CAMPILLAY
Senadora por Atacama

Apelamos al ministro Marcel

Señor Director:

A través de estas páginas nos enteramos con preocupación de la situación que afecta al Colegio San Ignacio Alonso Ovalle (SIAO), parte de la red de colegios de la Compañía de Jesús.

En sus casi 170 años de historia el SIAO ha impulsado una educación inclusiva y transformadora. Y su fondo de becas, por 60 años, ha permitido acceso a familias que no pueden pagar la educación particular privada. Sin embargo, hoy el Ministerio